

Lerngang zum Rettungshubschrauber

Am 12.12.22 waren wir mit der 1. Hilfe AG in Friedrichshafener Krankenhaus. Dort konnten wir uns den Rettungshubschrauber „Christopher 45“ anschauen.

Der Rettungspilot erzählte uns, dass jährlich circa 1000 Einsatzflüge geflogen werden. Wir konnten ihm Fragen stellen, zum Beispiel wie ein Einsatz abläuft.

Der Christopher 45 ist im Umkreis von circa 150 km einsatzbereit.

Plötzlich war es dann auch schon soweit, er musste zum Einsatz. Wir konnten den Rettungsflieger beim Vorbereiten zum Starten zuschauen.

Juniorhelfer Felix, 4a

